

## Was macht PANDEMERIC?

EMRIC WÄHREND DER PANDEMIE UNTERSTÜTZEN, ABER AUCH...

### BEREITSTELLUNG VON SCHUTZAUSRÜSTUNG UND GRENZÜBERSCHREITENDE PCR-TESTS

Während der ersten Covid-Welle hat PANDEMERIC Schutzausrüstungen für medizinisches Fachpersonal bereitgestellt und grenzüberschreitende PCR-Tests durchgeführt.

### AUSWEITUNG DER ZUSAMMENARBEIT ZWISCHEN KRANKENHÄUSERN

PANDEMERIC zielt darauf ab, die bereits bestehende Zusammenarbeit zwischen der ICU des MUMC und dem UK Aachen auf alle Krankenhäuser in NL-Limburg auszuweiten. PANDEMERIC wird auch die Möglichkeiten einer Ausweitung dieser Zusammenarbeit auf belgische Krankenhäuser prüfen.

### STUDIEN UND RECHTSBERATUNG

- Evaluierende Forschungsarbeiten über die Reaktion auf den Ausbruch von COVID-19
- Eine Studie, die sich mit den rechtlichen Folgen des grenzüberschreitenden Rettungswagen- und Intensivtransports befasst
- Ein Bericht, der Möglichkeiten zur Strukturierung der grenzüberschreitenden Krisen- und Notfall-Zusammenarbeit im Hinblick auf das öffentliche Beschaffungswesen analysiert
- Untersuchung der Möglichkeiten für eine dauerhafte Partnerschaft zwischen Krankenhäusern

### EUREGIONALEN SUPPLY CHAIN

PANDEMERIC zielt auf die Schaffung einer euregionalen supply chain zur Herstellung von Persönlicher Schutzausrüstung (PSA) durch die Vernetzung von Produzenten in der Euregio Maas-Rhein ab. Darüber hinaus wird PANDEMERIC ein Verzeichnis zuverlässiger Hersteller von PSA erstellen.

### KOMMUNIKATIONSLINIEN

PANDEMERIC zielt darauf ab, den Informationsaustausch durch Liaisons zu verstärken und die Kommunikationsketten zwischen EMRIC, den Projektpartnern und mit nationalen/föderalen Behörden zu definieren.

### WEB-BASED TOOLS

PANDEMERIC zielt auf die Entwicklung einer Vielzahl von webbasierten Instrumenten zur Förderung der Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Krisenbewältigung ab. Darüber hinaus zielt PANDEMERIC darauf ab, die Flottenserversysteme über die Grenzen hinweg miteinander zu verknüpfen und ein Dokument zu erstellen, in dem die Krisensysteme in den drei Ländern festgelegt sind.